



↑盛り上がったバーベキューパーティー

## 9 ウェディング長島 組のカップル誕生

“めぐり愛” ウェディング長島が12月1日と2日の2日間、サンセット長島をメイン会場に開催されました。

本町の大きな課題である過疎化、高齢化、後継者不足。この解決策の1つとして開催されたのがウェディング長島です。

町内の独身男性34人と町外の独身女性40人が参加したこのイベントでは、クルージングや町内観光、バーベキューなどを楽しみながら、独身男女の出会いを模索しました。

初の試みではありましたが、イベントの最後に行われたカップル投票では、9組のカップルが生まれました。この出会いが今後実り、成婚者の誕生が期待されます。

↓強烈なシュートがゴールを襲う



## 3 ポテトカップ争奪少年サッカー大会 1チームが熱戦を繰り広げる

長島町サッカー協会（江口輝文会長）が主管する第13回長島ポテトカップ争奪少年サッカー大会は12月22日・23日の2日間、川床コミュニティ運動場で31チームが参加して開催されました。

今大会には、本町から平尾・川床・鷹巣の連合チーム長島FC（登尾公德監督）が出場。長島FCは予選リーグを突破し、決勝トーナメントへ進出しました。決勝トーナメントでも強豪相手に互角の戦いを見せましたが、惜しくもベスト8で敗れました。



↑ボールを追って駆けまわる選手たち

## 7 染川杯争奪中学生サッカー大会 ファイトあふれるプレーで賑わう

第11回染川杯争奪中学生サッカー大会（浜田重則大会会長）は12月15日・16日の2日間、川床コミュニティ運動場と城川内運動場で18チームが参加して開催されました。

大会は両日も好天に恵まれ、中学生のファイトあふれるプレーで終日賑わいました。結果は攻守の切り替えに勝った川内ゴールFCが優勝しました。

今大会には、本町からFC長島が出場。上位進出こそありませんでしたが、健闘を見せる選手たちに応援席から大きな声援が送られていました。